



RIESGO QUE NO ES RIESGO.

Hay algunos consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México que no se explican por qué la Consejera Presidenta de dicho órgano, Patricia Avedaño se resistía a hacer una "mapa de riesgos" para la capital del país, con el que se supiera los peligros que existen para la jornada electoral en la que se renuevan prácticamente todos los cargos de elección popular. Pese a que ella aseguraba que no era necesario, según algunos Consejeros, terminó por hacer el documento, pero se aseguró de que solo participara ella en las reuniones, junto con su secretario ejecutivo y empleados de la Secretaría de Gobierno de la administración local. El documento no era público hasta ayer que se compartió, más de uno se quedó con la duda de por qué la secrecía y resistencia a generar el mapa de riesgos que, al final, decidió ponersele otro nombre un poco más light.

MUY EFECTIVOS. Ahora resulta que la Fiscalía Electoral de la Ciudad de México está muy atenta a los delitos electorales en la capital del país y realizó un impresionante operativo que derivó en un gran hallazgo, que obvio afecta la imagen de la oposición, en particular de una candidata de la alianza Va x la CDMX. El show lo armó la dependencia en calles de la alcaldía Álvaro Obregón, en donde -según informaron- encontraron despensas, costales de frijol y papel higiénico que se entregarían previo a la jornada electoral; parece que muchos, además del excanciller Marcelo Ebrard, tiene los ojos puestos en ese territorio y a como dé lugar quieren debilitar a la oposición.

SE DESLINDA. De inmediato, la candidata a la alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón, rechazó estar involucrada en cualquier acto ilegal relacionado con la compra o coacción del voto. Ella condenó y se deslindó de esas acciones que, dijo, vulneran la libertad y autenticidad del voto.

